

JUSTISIA

Tinjau Keamanan Lapas Permisan, Dirpamintel Apresiasi Kinerja Petugas

Candra Putra - CILACAPSELATAN.JUSTISIA.CO.ID

Jun 15, 2024 - 13:18



Kalapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan, Ahmad Hardi berserta Pejabat Struktural dan Taruna Poltekip Angkatan 55 sambut kunjungan dinas Direktur Pengamanan dan Intelijen Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Kementerian Hukum dan HAM, Teguh Yuswardhie, Jumat (14/06).

NUSAKAMBANGAN – Kalapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan, Ahmad Hardi berserta Pejabat Struktural dan Taruna Poltekip Angkatan 55 sambut

kunjungan dinas Direktur Pengamanan dan Intelijen Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Kementerian Hukum dan HAM, Teguh Yuswardhie, Jumat (14/06).

Kunjungan dinas Dirpamintel juga didampingi oleh seluruh Kepala Unit Pelaksana Teknis Nusakambangan – Cilacap. Disambut oleh pasukan penghormatan di area depan Lapas dan oleh KaKPLP Permisan laksanakan penghormatan dengan melaporkan keadaan keamanan Lapas secara umum.

Dengan didampingi Kalapas Permisan dan Pejabat Struktural, Dirpamintel meninjau pengawasan di lingkungan Lapas Permisan dari kegiatan pembinaan kemandirian seperti membuat, pembuatan roti, bengkel, serta peninjauan keamanan di lingkungan kantor di Lapas Permisan.

Selanjutnya Teguh Yuswardhie meninjau kondisi area Lapas dan berpesan

“Kepada seluruh pegawai agar terus bersemangat dalam menjalankan tugas sehari-hari, apresiasi kepada seluruh Petugas atas kinerja jajaran Lapas Permisan dalam memajukan Pemasyarakatan melalui program – program pembinaan serta pengawasan keamanan yang telah dilaksanakan di Lapas Medium Security Permisan. Terimakasih atas dedikasi dan loyalitas, tetap jaga integritas dalam menjalankan tugas,” Pesan Teguh Yuswardhie.

“Terimakasih atas semangat suport Direktur Pengamanan dan Intelijen Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Kementerian Hukum dan HAM kepada seluruh jajaran petugas Lapas Permisan. Kami akan selalu meningkatkan dedikasi, loyalitas dan integritas dalam setiap kegiatan,”Ungkap Kalapas Permisan.